



Mardi 06 juillet 2017

Jean-Louis nous ayant laissé tomber cette semaine, je me plie à l'exercice du compte-rendu.

Nous partîmes 6 des quatre tours à 7h30 : Jean-Luc (remarquez que je nomme notre président en premier J), René, Robert, Jacques M, Jacques de Marignane et moi.

Nous avons fait le tracé proposé par Claude (<http://www.openrunner.com/index.php?id=5561945>) Velaux – Ventabren mi-hauteur - Éguilles – Petit St Jean - Rognes – St Estève Janson –St Christophe (lac) – Petit St Paul –Lambesc – La Barben (où nous avons goûté l'eau de la fontaine) - Pélissanne - Val de Sibourg – Velaux ... Sauf Jacques M qui a préféré bifurquer à droite à Éguilles en direction de Puyricard.

Sortie très agréable, car il faisait frais le matin, puis une bonne partie du parcours était ombragé et le temps est resté un peu couvert jusque vers 10h.

Nous n'avons pas vu de trace (ni d'odeur) du désastre qui a touché St Cannat, mais en rentrant, nous avons vu 2 canadais qui parlaient de l'étang.

81 kms de Velaux à Velaux menés à bon train (24,3 kms/h de moyenne)

Mention spéciale pour Jacques qui était venu en vélo de Marignane (et y est retourné à 11h)

À jeudi 7h30 les amis !

Jean-Christophe